
 

 

    令和７年６月９日 

  

                           質 問 者 

大阪府議会議員 中井 もとき 

 

質問予定概要 

 

 質問日  令和７年６月１１日 ４番 

発言の種別 ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

１ 密集市街地対策に

おける府の支援につ

いて 

・ 危険密集の解消に向け、豊中市が行う取組に対

して、府は令和８年度以降どのように支援してい

くのか伺う。 

美馬都市整備部長 

２ 府立豊中支援学校

が抱える過密化、施

設老朽化への対応に

ついて 

① 新校開校までの間の暫定的な措置について、何

らかの対応が必要と考えるが、府の認識を伺う。 

水野教育長 

② 老朽化している施設設備の再整備、安全確保に

向けた予算措置や計画をどのように進めていくの

か伺う。 

水野教育長 

３ 地域医療構想につ

いて 

・ 今後の地域医療体制における医療機関のさらな

る機能分化・連携にあたっては、府がリーダー

シップを一層発揮し進めるべきと考えるが、府の

所見を伺う。 

西野健康医療部長 

４ 大阪広域データ連

携基盤（ ORDEN）の

活用について 

① ORDEN を今後どのように発展させていくのか伺

う。 

市瀬スマートシティ

戦略部長 

② 今年度策定されるスマートシティ戦略 ver.3.0

における ORDEN の活用について伺う。 

市瀬スマートシティ

戦略部長 

５ 大阪・関西万博後

を見据えた先端医療

の社会実装に向けた

中之島クロスと他機

関との連携について 

① 万博で披露された先端医療技術を社会実装へと

繋げていくため、中之島クロスを中心にどのよう

な取組を行っているのか伺う。 

馬場商工労働部長 

 

② 未来医療の実用化と普及に向け、府は今後どの

ように取り組んでいくのか伺う。 

馬場商工労働部長 

６ 大阪・関西万博に

おける賓客接遇につ

いて 

・ 海外賓客に対する現在の対応状況と、今後の見

通しについて伺う。 

清水万博推進局理事 

７ 大阪・関西万博に

おけるパビリオンの

予約について 

・ より多くの方に万博を楽しんでもらえるよう、

博覧会協会において、パビリオン予約のルールの

見直し等を行うべき。 

要望 

 

 

 


